



Patricio Pizarro Carvajal, administrador del Contrato; primer vicepresidente de la AIA, Julio Cerna; Juan Manuel Jaña, sugerente de Schwager Minería; Daniel Breschi Flores, administrador del Contrato; gerente general de la AIA Fernando Cortez; Vladimir Pombet, gerente de Administración y Finanzas; y Mauricio Mondaca, gerente de la Zona Norte Schwager Minería.

Schwager PowerTech inicia operaciones en Antofagasta con tecnología de clase mundial para la industria minera

Alex Acosta Maluenda, gerente general de Schwager S.A.



Con una clara apuesta por la innovación y desarrollo sostenible, Schwager PowerTech inauguró oficialmente sus operaciones en Antofagasta, consolidando un nuevo hito en su plan de expansión en el norte del país.

La apertura de esta nueva filial no solo refuerza la presencia del holding Schwager en la capital minera de Chile, sino que también incorpora soluciones energéticas y tecnológicas de primer nivel, orientadas a los grandes desafíos de la industria minera y de la construcción.

Durante el evento de inauguración de Schwager PowerTech en Antofagasta, el CEO de Schwager S.A., Alex Acosta, enfatizó que la llegada a Antofagasta es parte de una estrategia definida para atender las necesidades reales de la gran minería nacional.

"La minería del siglo XXI exige máxima seguridad, desarrollo de competencias, innovación, excelencia operacional y tecnología. Por eso hemos querido estar a la altura, trayendo soluciones de estándar internacional", afirmó. Uno de los puntos centrales del lanzamiento fue la presentación de equipos electri-

genos de la firma japonesa Denyo, líder mundial en el rubro, con presencia en más de 150 países. La compañía, que domina el mercado japonés y posee una posición relevante en Estados Unidos, ha confiado en Schwager PowerTech como su distribuidor exclusivo en Chile y Perú. "Denyo es sinónimo de tecnología, confiabilidad y efi-

También ofrecerá sus soluciones tecnológicas a otros sectores productivos en la zona como la construcción y energía.

ciencia. Iniciar operaciones en Chile, desde Antofagasta, refuerza nuestra apuesta por la región y por la minería local", agregó el CEO de Schwager S.A. La decisión de establecer operaciones en Antofagasta responde a la importancia estratégica de la región como motor de la industria extractiva del país. Desde esta base, Schwager PowerTech no solo atenderá a la gran minería, sino que también ofrecerá sus soluciones tecnológicas a otros sectores productivos como la construcción y la energía. Los equipos distribuidos por Schwager PowerTech, entre ellos generadores, soldadoras, compresores y torres de ilumina-

ción, destacan por su alta durabilidad, bajo consumo de combustible y sistemas que previenen la contaminación ambiental, como EcoBase, diseñado especialmente para faenas en condiciones extremas como las del Desierto de Atacama.

Asimismo, la compañía ha trabajado junto a Denyo en la capacitación de técnicos y profesionales locales, garantizando que la implementación de estas tecnologías se adapte a las necesidades y exigencias de la industria nacional.

"Tenemos una gran oportunidad y una enorme responsabilidad. Oportunidad de ser parte activa de una industria clave para el país y el mundo, y la responsabilidad de hacerla con los más altos estándares. Los minerales que se extraen en Chile, como el cobre y el litio, son esenciales para la transición energética global. Aportar con tecnología desde Antofagasta es nuestra manera de contribuir a un desarrollo sustentable y al cuidado del planeta", concluyó el CEO de Schwager S.A., Alex Acosta.

Su nueva casa matriz en Antofagasta está ubicada en Pedro AguirreCerdá 7723, donde funcionará como oficina administrativa, showroom y centro de arriendo, venta y despacho de equipos, compartiendo instalaciones con la filial Schwager PowerTech, orientada a la gran minería.